

StD Müller führt aus, dass die Frist für die Anmeldung noch bis März läuft. Nach Auswertung der bisher vorliegenden Anmeldungen werden die Plätze im Krippenbereich ausreichen.

Im Bereich der 3-6-Jährigen sind die Standorte Sillenstede und Glarum stark nachgefragt. Auch die Anmeldezahlen für Jungfernbusch und Oestringfelde sind hoch.

RM Sudholz erkundigt sich nach dem Stand des Online-Anmeldeverfahrens. StD Müller erklärt, dass das Einpflegen des Punktesystems für die Platzvergabe sich für den Anbieter schwierig gestaltete, letzte Änderungen wurde Mitte Dezember eingepflegt. Die Anmeldungen in Papierform sind in das System eingetragen und somit kann das System geprüft werden.

RM Sudholz fragt, warum kein Austausch mit Kommunen stattgefunden hat, welche bereits ein System nutzen. StD Müller erklärt, dass das System über den Hersteller des Kindergartenprogramms erstellt wurde, damit in Zukunft weniger Aufwand nötig ist. Des Weiteren haben andere Kommunen kein umfängliches Punktesystem, wie es in Schortens der Fall ist.